

Venezuela: Presidente Nicolás Maduro recibió a fiscal general de la CPI



Caracas, 22 abr (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, recibió este lunes al fiscal General de la Corte Penal Internacional (CPI), Karim Khan, quien llegó para cumplir una agenda de trabajo, en su cuarta visita a este país sudamericano.

Acompañado por la primera combatiente y diputada a la Asamblea Nacional Cilia Flores, el secretario Ejecutivo del Consejo Nacional de Derechos Humanos, Larry Devoe, y el fiscal general, Tarek William Saab, el gobernante dio la bienvenida al alto funcionario en el Palacio de Miraflores, sede del Gobierno.

Khan estuvo escoltado por sus asistentes especiales Jonathan Agar y Sara Gisan, y por la asesora de cooperación internacional, Mia Aro Sánchez, según las imágenes transmitidas por Venezolana de Televisión.

Maduro manifestó que la visita ocurre en un buen momento y afirmó que Venezuela avanza en un proceso de renovación jurídica legal, orientada a mejorar y actualizar la legislación para garantizar el pleno respeto a los derechos humanos.

Señaló que ante la situación mundial, totalmente diferente, la República Bolivariana se planteó avanzar todavía más con el objetivo de estar preparados para enfrentar las amenazas y estar a la altura de un nuevo modelo democrático, informó la Presidencia.

Como parte de su visita de trabajo a Caracas, Khan sostuvo en la jornada un encuentro también con la vicepresidenta ejecutiva Delcy Rodríguez y con las autoridades de la Asamblea Nacional.

En junio del pasado año, la CPI y el gobierno venezolano firmaron un memorando de entendimiento para establecer una oficina de asistencia técnica de este tribunal en Caracas, para fortalecer el sistema de justicia del país.

La rúbrica se realizó en el Salón Sol del Perú del Palacio de Miraflores, y estuvo a cargo del presidente Maduro y Khan.

El mandatario señaló que podría sentirse optimista de que la oficina de la CPI seguramente tendrá “un impacto muy favorable” en el marco de la complementariedad del Estatuto de Roma para el fortalecimiento de los procesos de reforma y de cambios necesarios del sistema nacional de justicia.

La misma, dijo, contribuirá a la formación de los profesionales, actores principales en la materia y acercar la experiencia de la Fiscalía de la CPI a la “modesta experiencia” de Venezuela en el desarrollo y construcción de un Estado de derecho, de justicia y democrático, que garantice el pleno disfrute del pueblo.

Khan visitó Venezuela con anterioridad en noviembre de 2021, el 31 de marzo de 2022 y el 8 de junio de 2023.



Radio Habana Cuba